

1年振りに /

休日コンペを開催しました!

2月20日(土)
日高カントリークラブ



CHGスタッフ

田中あすか

が、お届けします!

平

日のコンペ開催が多いCHGですが、会員様の中には平日はお仕事でお忙しいという方も多く、休日のコンペ開催リクエストも多く頂いております。

2015年2月には嵐山カントリークラブ(埼玉県)で初めて休日コンペを開催させて頂き、2016年も1年ぶりに日高カントリークラブ(埼玉県)で土曜日にコンペを行いました。

「土曜日の開催は嬉しい!」「開催を待ってましたよ」という参加者の方からお声を頂きました。そして、このように休日しかご参加頂くことができない会員さまとお会いできることも私はとても嬉しく感じています。この日も1年ぶ



りお会いした会員さまがいました。

今

回は日高CCの南・東コースでプレーをお楽しみ頂きましたが、南コースの1番ホールはクラブハウスから少し離れているので、バスに乗っ

て移動をします。私も乗せて頂きましたが、コースの中をバスで通るという経験は初めてだったので、歩きながらやカートから見る景色とバスの窓越しで見るゴルフ場の風景の違いを楽しむことができました。

参加者の中にも、初めは「バスに乗るの!」と驚いている方もいましたが、「初めてのことで、おもしろかった!」と感想を頂きました。

参加者の感想をご紹介します。



● まっすぐなホールが多く、目標に向かって打ちやすかったです。初めて日高CCでプレーするので、緊張と不安がありましたがとてもおもしろいコースでした。また挑戦したいです。

● 過去に、西・南コースをプレーしたことはありました。東コースがメインコースだと聞いていたので、今回プレーできて良かったです。次は、東・西でプレーしてみたいです。

● 以前も日高CCでのコンペに参加しました。その時も雨、今回も後半が雨でした。私と日高CCの組み合わせは雨になってしまおうのでしょうか…(笑)それでも、また機会があれば参加します。三度

目の正直で、晴天の中プレーをしたいです!

感

想にもありましたよ
うに、当日は後半から雨模様で残念ではありましたが、皆さん最後までプレーをお楽しみ頂いたご様子です。お天気の良い時にリベンジしたいですね!



日高CCさまからは、参加賞としてゴルフボールをご用意頂き、皆さんとても喜んでいました。ありがとうございます! 私自身も日高CCへ伺うのは久しぶりで、いつもお世話になっている担当の方と色々なお話しができたことも嬉しい思い出となりました。

今後は休日のコンペの頻度も増やしていきたいながら、多くの会員さまが参加しやすいイベント企画をしていきたいと思っています。

